

APLICACIÓN DE HERRAMIENTAS DIGITALES EN EL AULA

Séptimo acta.

Siendo las 16:00 horas del día 10 de Mayo de 2017, nos reunimos por los componentes del Grupo de Trabajo: Aplicación de Herramientas digitales en el aula.

Esta reunión es la última que mantendremos y la idea es repasar los contenidos tratados y asegurarnos que las actividades de los componentes estén correctamente alojadas en colabora.

He de destacar que mi grupo se ha quedado finalmente con cuatro componentes, incluida yo misma. Unos porque estaban en otros grupos de trabajo, otros tenían que ir a clases de Inglés,... por una serie de circunstancias se fueron retirando del grupo.

Estos tres componentes han trabajado muy bien y en esta última reunión sobre todo han querido repasar el uso y creación de videoquiz en la plataforma educaplay.

Después de hacer un repaso, se han asegurado que sus trabajos estén bien subidos en colabora, que es algo que también les ha costado algún trabajo.

Finalmente se han marchado satisfechos con lo trabajado y aprendido en el año.